

## Aus dem Gemeinderat

### Notrufsäule Hemishofen - Schnelle Hilfe im Notfall



Die Gemeinde Hemishofen hat in Zusammenarbeit mit dem Kanton Schaffhausen Massnahmen ergriffen, um sicherzustellen, dass in Anbetracht möglicher Ereignisfälle wie Stromausfälle oder temporäre Stromabschaltungen, bei denen herkömmliche Notrufe an Polizei, Feuerwehr oder Rettung nicht mehr möglich sind, jederzeit um Hilfe gerufen werden kann.

Zu diesem Zweck wurde bei der Mehrzweckhalle Hemishofen eine Notrufsäule installiert und sie ist bereits einsatzbereit.

Diese Notrufsäule bietet der Bevölkerung rund um die Uhr, an sieben Tagen in der Woche, eine zuverlässige Möglichkeit zur Notfallkommunikation mit der Einsatzzentrale der Schaffhauser Polizei über die Notrufnummern

117 (Polizei),  
118 (Feuerwehr) und  
144 (Rettung).

Des Weiteren ist bei der Mehrzweckhalle Hemishofen ein sogenannter Notfalltreffpunkt eingerichtet. Dieser Treffpunkt ist klar gekennzeichnet und wird im

Ereignisfall, wie beispielsweise bei einem Erdbeben oder anderen Katastrophen personell besetzt sein, um den Kontakt mit den Einsatzorganisationen aufrechtzuerhalten und Unterstützung zu erhalten.

**Gemeinderat Hemishofen**

Hemishofen, 12. März 2024